

兵庫県立西宮高等学校 P T A
会 長 小 宮 佐 苗
学年教養部長 井 関 陽 子



研修旅行のご報告

師走を迎え何かと気忙しい日々をお過ごしのことと存じます。保護者の皆さまには、ご健勝のこととお喜び申し上げます。

学年教養部では、11月19日（火）に研修旅行を実施しました。

当日は、宝塚歌劇を鑑賞し、がんこ宝塚苑で昼食を頂きました。お忙しい中、校長先生にもご参加いただき、普段はお会いする機会がない方々とも楽しくいろいろなお話をし、親睦を深めることが出来ました。

宝塚歌劇では、宙組公演【El Japan—イスパニアのサムライ】、【アクアヴィーテ!!】を日常のひと時を離れ、堪能することが出来ました。ご参加いただきありがとうございます。

<参加された皆さまのアンケートより>

答えていただいた全員の方ほとんどに「よかった」とお答えいただきました。

- ◆ 校長先生とも、お話が出来てよい機会でした。
- ◆ 卒業前に楽しい機会を与えてもらい感謝です。
- ◆ ゆったりした時間を持てたことがリフレッシュになりました。
- ◆ 一人での参加でしたが、楽しく過ごせました。
- ◇ 参加費が高くなってもいいので、もう少しお料理にボリュームがほしかった。

<学年教養部より>

お忙しい中ご参加くださり、ありがとうございました。

応募多数で抽選となり、アンケートの意見も踏まえ今後意見を繋げていきたいと思っております。ご意見を参考にさせていただき、今後もより多くの方に楽しんでいただけるよう工夫したいと思います。

研修旅行の運営にお力添え下さった皆さまに心より感謝申し上げます。